



Comisión Ejecutiva Nacional Partido andalucista

Sevilla, martes, 15 de enero de 2013

LOS ANDALUCISTAS EN EL PACTO POR ANDALUCÍA

En la coyuntura política actual desde el Partido Andalucista entendemos que es preciso alcanzar un Pacto por Andalucía, lejos de intereses partidistas y buscando el consenso para que este sea un gran acuerdo por el empleo en Andalucía.

Desgraciadamente, Andalucía cuenta a día de hoy con un HECHO DIFERENCIAL claro, que nos hace distintos al resto de territorios del Estado, mientras la media de desempleo estatal está en el 26%, y la de la eurozona roza el 12% en Andalucía superamos el 35% de tasa de desempleo. Para los andalucistas no es lógico que desde las instituciones se utilicen las mismas recetas para Andalucía que para otras comunidades que tienen la mitad de desempleo.

Todas las medidas que contemple el Pacto por Andalucía deben ir orientadas a la creación de empleo, que evite que los jóvenes andaluces tengan que emigrar, como ya lo hicieron nuestros mayores, y que haga que los desempleados, provenientes en su mayoría de la construcción, puedan reorientar su vida laboral por otros sectores productivos, permitiendo su incorporación al mercado de trabajo.

Andalucía en el Estado

El primer Estatuto de Autonomía contemplaba la famosa Disposición Adicional Segunda, que hablaba de la llamada Deuda Histórica, fijada finalmente en 1.200 millones de euros, y pagados en su mayor parte, en suelo o solares, tras el acuerdo con la Junta de Andalucía.

Ahora vemos como la reforma del Estatuto, que contemplaba otra adicional, en este caso la cuarta, que fija la inversión del Estado en Andalucía, teniendo en cuenta el peso poblacional.

Desgraciadamente y desde que entró en vigor la reforma del Estatuto de Autonomía, ni el gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero lo cumplió, quedándose 1.504, millones de euros pendientes, aunque reconocidos, y ahora otros 675 con la aprobación por parte del

C/ Rastro 8-10
(41.004) Sevilla
954 550 080 / 668 861 603



Comisión Ejecutiva Nacional Partido andalucista

Gobierno del Partido Popular de los Presupuestos Generales del Estado de 2013. En total una nueva deuda de 2.179 millones de euros.

Desde el Partido Andalucista entendemos que debemos ser tajantes en el cumplimiento del Estatuto de Autonomía de Andalucía. Creernos lo que los andaluces y andaluzas ratificaron en las urnas votando afirmativamente al documento de forma mayoritaria.

Andalucía en Europa

Próximamente la Unión Europea tratará dos asuntos trascendentes para nosotros, en primer lugar los presupuestos para el sexenio 2014 - 2020, seis años, que serán los últimos en los que los andaluces recibiremos fondos europeos para poder desarrollar programas que nos hagan más competitivos y que nos ayuden a converger con los otros territorios de la Unión.

La Política Agraria Común, que nuevamente se negociará en Europa, afectará de manera importante a uno de los sectores productivos andaluces más castigados y con menos garantías de futuro, es precisa la mayor unión de todos para poder defender en Europa los intereses de nuestros agricultores.

Inversiones

Teniendo en cuenta los dos puntos anteriores, las inversiones no ejecutadas por el Estado en Andalucía y aún pendientes, en contexto con los últimos años de ayudas europeas, se hace preciso culminar la vertebración de nuestro territorio, con comunicaciones que nos permitan ser más competitivos, generar empleo mientras estas se construyen y también con las mismas en funcionamiento, mejorando nuestra posición comercial y empresarial.

Autovía del Mediterráneo, Autovía del Olivar, desdoble de la N-IV Sevilla - Cádiz, la conexión ferroviaria Algeciras - Bobadilla, y otras inversiones próximas a nuestro sector naval son imprescindibles para poder hacer de Andalucía, una tierra interesante para invertir y generar empleo y riqueza.

C/ Rastro 8-10
(41.004) Sevilla
954 550 080 / 668 861 603



Comisión Ejecutiva Nacional Partido andalucista

Plan de Empleo para Andalucía

Teniendo la mayor tasa de desempleo del Estado y de la Unión Europea, no es comprensible, que no contemos con un Plan que posibilite una mejor formación, y opciones de empleo para Andalucía.

Desgraciadamente, también contamos con el record de desempleo juvenil, con una tasa más que alarmante que prácticamente triplica la media de los países de la Unión Europea, que está en el 24%.

Los desempleados andaluces, en su mayoría provienen de la construcción, sector que entendemos, no debe ser prioritario en el futuro, con lo que es preciso la reconversión y la formación en otros sectores vinculados al medio ambiente, a las energías renovables, etc.

No es justo, que el Estado haya aprobado y financie planes de empleo en Canarias y Extremadura y no lo haga con la Comunidad con mayor tasa de desempleo.

Andalucía más Social

Sanidad

Está pendiente cumplir el Plan de Infraestructuras que culmine la atención primaria y la hospitalaria de algunas comarcas de Andalucía.

Educación

En la actualidad somos los que invertimos menos por alumno, y es preciso mejorar la formación profesional, y orientarla a sectores con mayor capacidad de empleo.

Vivienda

El nuevo Plan Andaluz de Vivienda debe enfocarse a la rehabilitación, más que a la construcción de nuevas viviendas y evitar la posibilidad real, de tener un parque publico de viviendas vacías, que podrían ser ocupadas por demandantes de viviendas de los registros públicos.

C/ Rastro 8-10
(41.004) Sevilla
954 550 080 / 668 861 603



Comisión Ejecutiva Nacional Partido andalucista

Dependencia

Es importante la coordinación con los ayuntamientos, que en la actualidad desarrollan los programas de dependencia y que en muchos casos no pueden cubrir las necesidades de la población.

Andalucía más Participativa

El desapego actual y en aumento de la ciudadanía hacia la política, los políticos y los partidos hace preciso tomar medidas que mejoren la situación de desconfianza.

Es precisa una reforma de la Ley Electoral que favorezca el pluralismo, favorecer la participación de los ciudadanos en la vida pública y medidas que mejoren la transparencia en la gestión.

Es imprescindible un acuerdo entre todos contra la corrupción y evitar la impunidad de los que hacen una nefasta gestión de lo público.

Es necesario un acuerdo real entre los sindicatos y los empresarios, en el que todos seamos capaces de perder algo a favor de la creación de empleo.

C/ Rastro 8-10
(41.004) Sevilla
954 550 080 / 668 861 603